



## きのこのもり 子育てアラカルト 7月

外はジワジワと夏の雰囲気。木の陰に入ると、葉っぱが風にそよそよと揺れて気持ちがいいですね。お隣の中央小学校のプールからは、小学生達の楽しい声が聞こえてきます。

涼しくなる夕方に、親子でお散歩楽しいですね。何か発見があるかもしれません。お出掛けの時は飲み物を忘れずにね！

### モリのようちえん 7月～水遊びをしましょう～

親子で水遊びをしましょう！  
プールの中で水てっぽうやシャワーを使って、思い切り水をかけ合って遊びませんか？



日時：7月18日(水) 10:30～11:30  
(雨天時：館内活動)

対象：未就園児親子 10組

持ち物：水着または水遊び用オムツ(裸では参加できません)/バスタオル/着替え/飲み物  
\*保護者の方も濡れても良い服装でお越しください。

受付日時：7月4日(水) 10:00～ TEL: 675-2150  
\*きのこのもり受付カウンターまたはお電話にて。

### モリのようちえん 6月～夏野菜を育てよう～

6月13日(金)「モリのようちえん 6月」にて、夏野菜のキュウリの苗を植えました。キュウリはおいしいですが、実は世界一栄養価の低い食べ物で、あのギネスブックにも登録されています。

当日はピカピカのお日様で暑かったけれど、看板に絵や名前をマジックで書いたり、シャベルで土を掘って苗を植えたりする作業はとても楽しそうでした。特に、水やりはジョウロで何度も水をかけていて自分の足まで濡らしてしまうほどでした。

来月の下旬には、きっと立派に実っていることでしょう。自分で植えたキュウリと隣に植えたトマトと一緒に食べて、野菜が大好きになってほしいな。



### 「歯のおはなし」を聞きました！

6月7日(木)6組の親子が参加して、子育て講座を行いました。

お子さんが嫌がって泣いてしまうと、歯をみがくのをやめてしまうお母さんが多い中、歯科衛生士の石川さんに歯の大切さと痛くないみがき方のお話をさせて頂きました。

お話を聞いた後は、お母さんが家でのみがき方を石川さんに見てもらいながら1人ひとりアドバイスを頂きました。



お母さん達は、『直接指導してもらうことが少ないので、さっそく家に帰ってやってみます。』と話していました。

これから歯みがきを始めるお子さんにも参考になった行事でした。



### プールであ・そ・ぼ♪

今年も暑～い夏がやって来ました。水遊びをして、夏を満喫しましょう♪

<開放日>

○6月：29日(金)

○7月：2日(月)・6日(金)・9日(月)・13日(金)・20日(金)

<開放時間>

10:00～12:00

<対象>

未就園児親子



\*プール利用についてのお願い\*

- ・天候の悪い日は中止します。
- ・必ず保護者の方が付き添って下さい。
- ・皮膚疾患のあるお子さんのご利用はご遠慮願います。
- ・必ず水着または水遊び用オムツを着用ください。(裸では入れませんのでご注意ください。)
- ・お着替えの際は、バスタオルを使用する等のご配慮をお願いします。(フロアでのバスタオルを使用しないお着替えはご遠慮ください。)
- ・プール開放日は「のこのこたいむ」はお休みです。



フェイスブックでも事業の様子をご覧いただけます。

→<https://www.facebook.com/takanezawakinokonomori/>